

かんらの翼

つばさ

甘楽中学校通信 令和2年12月21日(木)
〒370-2213 甘楽町白倉1411 校長 飯塚真琴
E-mail kanrachu1@ar.wakwak.com
Tel 0274-67-0055 Fax 0274-67-0056

☆人権学習では大変お世話になりました。

11月30日(月)の人権講話からスタートした甘楽中学校人権学習も、12月1日(金)をもって一区切りとなりました。生徒会による人権集会に続いて人権映画「めぐみ(横田めぐみさん)」を視聴しました。また、“今、キミにできること～差別、偏見をなくすために～”という内容で新型コロナウイルス等による誹謗中傷被害も含めた人権学習を展開しました。子どもたち一人一人の素直な感想や正義感のある意見を目にして、感激しています。

また、加えて人権学習を終えて、保護者の方からのご意見や感想もいただきました。以下に一部紹介させていただきます。



レッドリボンツリー

家庭ではなかなかじっくりと差別や人権の話をする事ができないので、人権学習はありがたいかったです。この機会に子どもとも話すことができました。横田めぐみさんの話はテレビで目にするのと折りにふれ、話していましたが、コロナでの差別・偏見はまさに今起きていることですし、誰にでも起こりうる事…自分でできることを見つめ直す良いきっかけとなりました。
(2-2生徒の母親)

幼い頃、よく言われた言葉で“自分がやられて嫌な事、言われて嫌なことは言っちゃいけないよ”。大人になるにつれて、言われる事はなくなります。むしろ教える立場になっていきます。でもそんな事がなかなかできず、相手を傷つけてしまうことがよくあります。相手の立場に立つこと。とても大切なことだと思います。今、コロナで心身ともに深く傷ついている人がたくさんいます。自分が感染してしまったことを考え、言動に親としても常に気をつけていたいと思います。そして、子供がしっかり身を守ること、人を傷つけないことも伝えていきたいと思いました。
(2-3生徒の母親)

差別や偏見は生きているだけで常に周りにあふれているものだと思う。今、世界を騒がせているコロナによって、周囲の人が咳をするだけで怪訝(けげん)に思ってしまう自分がある。これも立派な差別だと思う。いけないことだとわかっていてもしてしまう、思ってしまう、感じてしまう。だけど、そのことを自分の中で再度認識し直していくことが差別や偏見を減らしていくことになるのだろう。家庭や学校で人権等について教わり学ぶことももちろんだが、自分の中の“気づき”で考え、学ぶことが何より大切なことだとわかってもらえるとうれいことだと自分は思います。
(3-2生徒の父親)

コロナ感染が拡大している中、誰が感染してもおかしくない状況になっています。身近な人が感染するかもしれない不安や自分も感染してしまうかもしれないと心配してしまうことがあります。お互いに対策をとり、それでも感染してしまった時は、偏見を恐れず勇気ある行動をとれるよう、家族で話し合いたいと思います。また、身近に感染した人が出た場合こそ、『お互い様』の気持ちをみんなで共有し、正しく恐れ、差別のない社会になっていくように大人たちが見本を見せることが大事だと思います。
(3-2生徒の母親)

※甘楽中学校としても、人権学習は中学校生活の3年間を通じて大切にすべきことであることを再確認しました。

☆今後の行事予定

月 日 (曜)	行事等	備考	入試関係
1 2 / 2 3 (水)	2学期終業式		
/ 2 4 (木)			
/ 2 5 (金)			
/ 2 6 (土)			
/ 2 7 (日)		冬季休業	
/ 2 8 (月)			
/ 2 9 (火)			
/ 3 0 (水)			
/ 3 1 (木)			
1 / 1 (金)	元旦	年末年始6日間は閉庁です。	
/ 2 (土)			
/ 3 (日)			
/ 4 (月)			
/ 5 (火)			
/ 6 (水)			
/ 7 (木)	3学期始業式 書初め		
/ 8 (金)	1・2年生実力テスト		
/ 9 (土)			農大二高(推・学特入試)
/ 1 0 (日)		甘楽町成人式	商大附(推入試)、健大高崎(推入試)
/ 1 1 (月)			商大附(学特I入試)、健大高崎(学特I入試)

冬季休業中のお願い

12月24日(木)～1月6日(水)の冬季休業期間中も、ご家庭での健康管理に十分ご配慮をお願いします。特別な出来事(例えば、PCR検査を受けた等)があった場合は、学校まで連絡をお願いします。年末年始のそれぞれ3日間は、学校閉庁ですので甘楽町役場へ連絡をお願いします。

生徒達には、何か家族のためにひとつ自分で考えて役に立つことを実践する。できれば、継続して行うことを考えてほしいと伝えました。家庭でも話し合ってください。

2学期通知表について

2学期の通知表については、4月7日付で保護者宛て通知(「令和2年度教育課程等の見直し」について)に記載した通り「総合的な学習の時間」「道徳」については、文章表記です。総合所見については、“2学期は、三者面談で学習や生活の様子をお知らせしましたので、所見は省略させていただきます。”にさせていただきます。よろしくをお願いします。